
Приветствие участникам 
международного форума 
выставочной индустрии 
«5pEXPO-2018»

Уважаемые коллеги!
Рад приветствовать участников и гостей форума 
«5pEXPO» от имени членов Российского союза выста-
вок и ярмарок!
Форум «5pEXPO» является неотъемлемой частью жизни 
выставочного сообщества, объединяющей участников 
выставочного рынка, готовых представить свои луч-
шие выставочные проекты и достижения, обменяться 
идеями о будущем развитии индустрии. Форум неиз-
менно дает стимул к развитию российской выставоч-
ной индустрии, расширению контактов между самими 
выставочными компаниями и с потребителями их услуг.
Высокий уровень организации и проведения, между-
народное признание мероприятия подтверждены при-
своенными ему знаками UFI – Всемирной ассоциации 
выставочной индустрии и Российского союза выставок 
и ярмарок.
Хорошей традицией стало празднование Всемирного 
дня выставок в рамках форума. Основная цель данной 
инициативы – привлекать больше внимания к выста-
вочной индустрии, продвигать значимость выставок 
для бизнеса, развития экономики регионов и страны 
в целом, для международного сотрудничества.
Центральными событиями Всемирного дня выставок 
в нашей стране станут VII Всероссийская конференция 
«Выставки и конгрессы – коммуникации цифровой  
экономики» и Общее собрание членов РСВЯ на базе 
АО «Экспоцентр» 5–6 июня 2018 года с участием  
представителей власти, торгово-промышленных палат, 
отраслевых союзов, ведущих предпринимателей 
и зарубежных выставочных ассоциаций.

На мероприятиях будет поднята одна из наиболее 
значимых сегодня тем: цифровизация выставочной 
индустрии. Правительством Российской Федерации 
была разработана и утверждена программа по созда-
нию условий для перехода страны к цифровой эконо-
мике. Выставочным компаниям необходимо активно 
подключаться к этому процессу, проводить цифровую 
трансформацию своего бизнеса, чтобы оставаться кон-
курентоспособными и эффективными.
Желаю всем участникам форума «5pEXPO» плодотвор-
ной работы, конструктивного общения, эффективного 
использования возможностей для укрепления своего 
бизнеса, а самому форуму – поступательного развития 
и достижения новых высоких рубежей.
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